

Tests drogues urinaires morphine (MOP) - Boîtes de 25 tests

Référence P9262



Boîte de 25 **tests urinaires de dépistage de la morphine** destinés à détecter sa présence dans l'organisme d'un patient en quelques minutes. Ces tests de dépistage sont soumis à des processus de qualité très stricts afin de vous assurer une excellente qualité et une réelle fiabilité.

Pays de fabrication: France

Stock disponible: Illimité : production à la demande

Code douanier: 38220000

Longueur: 13 cm

Composition: Plastique

Largeur: 17 cm

Hauteur: 10 cm

Poids unitaire: 247 g

Emballage produit: Boîte Carton

Date limite de consommation: + de 16 mois

Normes et certificats: CE

Conseils d'utilisation: Etape 1 : Collecter une partie de l'urine du patient dans un flacon. Etape 2 : Laisser reposer le sachet en aluminium à température ambiante avant de l'ouvrir. Retirer le test de son emballage et l'utiliser instantanément. Etape 3 : Apposer 3 gouttes de l'urine dans chaque puits. Etape 4 : Lire le résultat après 5 minutes. Ne plus tenir compte de l'apparition d'une bande au delà de 10 minutes.



La morphine est un puissant anti douleur appartenant à la classe des opioïdes, dérivés naturels de l'opium. Elle est utilisée en milieu médical pour le traitement de douleurs aiguës ou chroniques sévères. Cependant, en raison de ses effets psychoactifs et de son potentiel élevé de dépendance, elle est utilisée à des fins récréatives ou hors prescription médicale. Représentant ainsi un enjeu de santé publique et de sécurité, notamment en milieu professionnel.

Le nom « morphine » provient du dieu grec Morphée, en raison de ses effets sédatifs marqués, observés dès ses premières utilisations thérapeutiques. Administrée par voie orale, injectable, ou en forme de suppositoires, la morphine agit en environ 1 heure, et ses effets perdurent généralement entre 3 et 4 heures. Sous sa forme pure, elle se présente comme une poudre blanche, soluble dans l'eau.

Classée comme stupéfiant, la morphine est strictement encadrée par la réglementation. Une consommation non maîtrisée ou abusive peut entraîner une dépendance physique et psychologique sévère, ainsi que de nombreux effets indésirables : altérations cognitives, troubles de la coordination motrice, ralentissement des fonctions vitales, constipation sévère, et risque de surdosage mortel.

Dans un cadre professionnel, la consommation de morphine, même prescrite, représente un risque important lorsqu'il s'agit d'opérer des machines, de conduire un véhicule, ou de réaliser des tâches nécessitant vigilance et réactivité. Il est donc formellement interdit de conduire sous l'emprise de cette substance sans justification médicale, et vivement déconseillé même en cas de traitement sous ordonnance.

Dans une logique de prévention des risques en entreprise, en milieu médical ou institutionnel, nous proposons des **tests urinaires de dépistage de la morphine** à usage exclusivement professionnel. Basés sur la technologie immunochromatographique sur cassette, ces tests offrent une détection rapide et fiable de la présence de morphine dans les urines.

- Interprétation des résultats en 5 minutes
- Conditionnement par boîte de 25 cassettes avec pipettes incluses
- Date limite d'utilisation : supérieure à 16 mois
- Fabrication française - Marquage CE - Conforme aux normes européennes

Nos tests sont soumis à des contrôles qualité rigoureux à chaque étape de production et sont destinés exclusivement aux acteurs de la prévention.

Ces **tests urinaires de dépistage de la morphine** sont distribués dans toute l'Europe uniquement auprès des professionnels de la prévention et des entreprises.